"Vorhaben nicht nachhaltig"

Hier noch eine Stimme gegen den Flughafenausbau.

Ein schlechter Tag für die Region und Welt. Die falschen Propheten im Globalisierungsrausch werden an der Zerstörung der Umwelt ihren Größenwahn weiter befriedigen. Dieses Vorhaben ist weder nachhaltig noch vernünftig! Guten Appetit beim Pangasius-Fisch aus Vietnam, viel Spaß beim Shoppen auf dem Roland-Koch-Airport und in Thailand! Hier werden die Ressourcen Natur und Öl im Glauben an ein unendliches Wachstum verramscht. Die Gebrüder Wright drehen sich im Grabe um!

Klaus-Volker Kellner, Mainz-Kostheim